

INGENIEURBAU

Projekt

Neubau Werkhof Interlaken

Auftraggeber

Gemeinde Interlaken

Architekt

Brönnimann Architekten AG

Unternehmungen

ARGE Werkhof Interlaken:
Ghelma AG, Gerber und Troxler AG, Werren AG

Zeitraum

2013 - 2014

Leistungsumfang

Planung, Projektierung, Ausführungsprojekt und Baubegleitung

Investition

CHF 4.0 Mio.

Der neu erstellte Werkhof Interlaken besteht aus einem Hauptgebäude und einem Nebengebäude mit Heizzentrale.

Aufgrund des setzungsempfindlichen Baugrundes wurde bis auf den Grundwasserspiegel Materialersatz vorgenommen.

Das Hauptgebäude besteht aus 2 Stockwerken. Das Erdgeschoss wurde in Massivbauweise erstellt, Obergeschoss und Pultdach als Stahlbau ausgebildet. Die Südfassade des Hauptgebäudes wurde als vorgelagerte Sichtbetonfassade realisiert und ist thermisch vom Hauptgebäude getrennt. Ein besonderes Augenmerk musste dabei auf die Rückverankerung der Fassade und des Vordachs an das Hauptgebäude sowie auf die thermischen Längenausdehnungen der Fassade gelegt werden.

